
令和２年度北栄町学校給食運営委員会  

 

日時：２０２１年３月１１日（木） 

１９時３０分～ 

         場所：北栄町大栄農村環境改善センター 

                                                  ２階 会議室４ 

 

－－－－－－－－日 程－－－－－－－－ 

 

１ 開  会 

 

２ 教育長あいさつ 

 

３ 委員長、副委員長の選出 

 

４ 報  告 

（１）令和２年度学校給食事業等実施状況及び決算見込について  資料１ 

 

５ 協議事項 

（１）令和３年度学校給食の実施について                 資料２ 

 

（２）学校給食センター運営基本方針について               資料３ 

 

（３）学校給食の衛生管理について                    資料４ 

 

（４）異物混入、食中毒等の対応について                資料５ 

 

（５）学校給食食物アレルギーについて                  資料６ 

 

（６）調理業務等民間委託に係る評価について              資料７ 

 

（７）その他 

 

６ その他 

（１）学校給食アンケート（令和３年1月実施）の結果について      資料８ 

 

７ 閉  会 

















































運 営 委 員 会 記 録 

会議名 令和２年度北栄町学校給食運営委員会 

日 時 

場 所 

令和３年３月１１日（木）午後７時３０分～８時２５分 

北栄町大栄農村環境改善センター 会議室４ 

出席委員   役     職 氏     名 

1 副町長 手嶋俊樹 

2 北条小学校長 笠見 隆志 

 大栄小学校長 山本 洋介 

4 北条中学校長 牧野 厚志 

5 大栄中学校長 （欠） 

6 北条こども園園長 小野塚奈津子 

7 北条小学校ＰＴＡ代表 入江 恵 

8 大栄小学校ＰＴＡ代表 遠藤亜希子 

9 北条中学校ＰＴＡ代表 石原 聖治 

10 大栄中学校ＰＴＡ代表 山本 由美 

11 北条こども園ＰＴＡ代表 鹿島 恵里 

12 学識経験者 森田 秀子 

13 学識経験者 竹歳 康子 
 

委任状提出委員 大栄中学校長 河原裕司 

欠席委員 大栄中学校長 河原裕司 

事務局 別本教育長・中原教育総務課長・稲井センター長・中井栄養教諭 

会議に付した案件及び経過と結果 

大庭課長 １．開会 

別本教育長 

 

２．教育長あいさつ  

今年度より、学校給食会が解散となり給食費会計が公会計化されました。 

また町財源によるサプライズ給食を実施したところであり、来年度も引き

続き予定しているところです。来年度のよりよい給食実施のため、慎重審

議願います。 

中原課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

入江委員長 

（全員の自己紹介の後） 

３．委員長・副委員長の選出 

持ち回り表に基づきまして、委員長・副委員長は、委員長に北条小ＰＴ

Ａ代表の入江さん。副委員長に北条中牧野校長先生にお願いしたいと思い

ますがよろしいでしょうか。（大栄中校長欠につき副委員長を次の北条中校

長へ） 

（了承） 

それでは、会則に従い委員長が会務を統括するとなっていますので 

入江委員長へこの後の進行をお願いしたいと思います。 

入江委員長よろしくお願いします。 

 

（自己紹介）北条小ＰＴＡの入江です。 



 

 

 

入江委員長 

 

 

 

事務局稲井 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

入江委員長 

 

 

入江委員長 

 

 

 

事務局稲井 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

入江委員長 

 

 

 

それでは、本日の資料に沿って協議事項を進めさせていただきますので

ご協力をよろしくお願いします。 

 

４．報告 

それではまず、「５報告 令和２年度学校給食事業等実施状況及び決算

見込」について、事務局より説明をお願いします。 

 

（資料説明） 

・令和２年度の学校給食の実施及び関係事業等にいて説明 

・新型コロナにより一部事業実施できたかったことを説明 

・学校給食費の収支状況（決算見込）、未納状況について説明。 

・令和２年度の学校給食費３カ月分の減免や地元特産物活用支援事業等 

の食材支援が多くあったことを説明 

・小中学校保護者から預かった１食単価×食数の給食費については、今

年度中に全額を賄材料費に使用見込み（残額無し）であることを説明。 

・令和２年度のアレルギー事故、ヒヤリハットはなし 

・危険異物にかかる異物混入はなし 

 

質疑、ご意見等ありますでしょうか？ 

 

 

５．協議事項 

それでは、次に５の協議事項に入ります。「（１）２０２０年度学校給食に

ついて」事務局より説明をお願いします。 

 

（資料説明） 

※主に変更点を中心に説明。 

 ・給食業務体制は維持（変更無し） 

 ・令和３年度の委託業者契約終了につき令和３年度中に調理業務受託者 

選定委員会の開催を予定 

 ・２０２０年度の給食単価、保護者負担等は現状維持（変更無し） 

 ・引き続きパスチャライズ牛乳を採用（普通牛乳と同額） 

 ・令和３年度の各種事業の実施計画について説明 

  

 

質疑、ご意見等ありますでしょうか？ 

 

（なし） 

 



入江委員長 

 

 

 

事務局稲井 

 

 

 

 

入江委員長 

 

 

 

入江委員長 

 

 

入江委員長 

 

事務局稲井 

 

 

 

 

 

入江委員長 

 

 

 

入江委員長 

 

笠見校長 

 

 

事務局稲井 

 

 

 

入江委員長 

 

それでは次に進みます。 

「（２）学校給食センター運営基本方針について」から「（５）学校給食

食物アレルギーについて」まで一括して説明願います。 

 

（資料説明） 

・給食センター管理運営基本について説明 

・衛生管理について、新型コロナウイルスの対応を踏まえたものである

ことを説明 

 

質疑、ご意見等ありますでしょうか？ 

 

（なし） 

 

以上、１～５について、本（案）のとおり実施するということで決定させ

ていただきます。 

 

それでは次に「（６）民間委託事業の評価について」説明願います。 

 

（資料説明） 

 主に評価として特徴的な部分について説明。 

  ・運営については概ねよくできていること 

・異物混入のこと 

・地産地消への協力のこと 

 

質疑、ご意見等ありますでしょうか？ 

 

（なし） 

 

それでは次に「７その他」について、何かありますでしょうか？ 

 

新型コロナの影響がどこまでになれば、交流給食会ができるようになり

ますか。 

 

今のところはっきりとした線引きはもっていません。感染状況を見なが

らになると考えます。ただし、給食は感染リスクが高いことから、慎重

な判断が必要になると思います。 

 

その他ありますでしょうか。 

 



 

 

入江委員長 

 

 

 

事務局稲井 

 

入江委員長 

 

 

 

事務局稲井 

 

 

 

 

 

 

 

 

入江委員長 

 

 

 

入江委員長 

 

 

中原課長 

 

中原課長 

 

 

（なし） 

 

６．その他 

次に６ その他 学校給食アンケートの結果について、事務局より説明を

お願いします。 

 

（アンケートの小中全体の分析結果について説明） 

 

何かご質問等はありますでしょうか。 

 

（なし） 

 

令和３年度に実施予定の「北栄町学校給食調理業務受託者選考委員会」の

委員について、現在の要綱では、委員として学校給食会理事より２名を選

任することとなっていますが、学校給食会解散によりその代わりとなる組

織として、目的に照らし本運営委員会委員２名に変更予定としています。

ご了解いただくとともに、次期委員さんへ引継ぎいただくようお願いしま

す。 

 

（了） 

 

その他、何かありますでしょうか。 

 

（なし） 

 

無いようですので、以上にて本会の協議、報告等を終了させていただきま

す。ありがとうございました。 

 

入江委員長さま、ありがとうございました。 

 

以上で本会を終了させていただきます。 

今日はありがとうございました。 

 

 

閉会  午後８時２５分 

 

 

 


